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今月の さん
加賀市柴山町の現場事務所に「今月の輝きさん」を
訪ねました。

－あなたの会社について教えてください。
弊社は、小松市長崎町に本拠を置く、大正2年創業
の総合建設会社です。技術と信頼を大切に、土木建設
工事のコンサルティング及び施工、建築工事の設計施
工に加え、土質改良事業、注文住宅、住宅リフォーム
の設計施工を手掛けています。私は工事部で、現場が
円滑に進むよう、工程・品質・安全・予算等の管理業
務を行っています。

－素敵なお名前ですね。
文字のとおり「心が輝く人になるように」と願い名
付けられたと聞いていますが、なかなか「もとき」と
読める人はいません。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
私は、家を建てる様子を見て建築に興味を持ち始め、
金沢市内の工業高校に進んで土木を学ぶうち、規模が
大きな土木工事に強い興味を持ち建設業を選びまし
た。同級生が金沢で就職先を探す中、自分は自宅から
そう遠くない小松市で探し始めたところ、ICT建機や
3Dデータ、地盤改良等の様々な最新技術に率先して
取組んでいた吉光組に魅力を感じ、入社させていただ
きました。

－仕事の苦労や、やりがいを感じるのはどのようなときですか？
現場は、決まった段取り通りに進むわけではなく、特に複数の作業が同時進行する時や複数の業者さん
との作業では、事前準備の必要性を痛感します。常に「何か見落としがあるのではないか。」と考えて準
備するよう心がけています。自分が携わったものが目に見えて形となった時、「この道を選んで良かった。」
とやりがいを感じますし、公共性の高い仕事なので使命感をもって頑張っています。

－これまでで思い出に残る現場はありますか？
昨年9月に途中参加した「川北町地内の護岸新設工事現場」で、初めての大きな現場であり、扱う土砂
の量や工事規模に圧倒されました。また、昨年、災害復旧工事に出動し、門前町地内の道路啓開を行いま
したが、現場の酷さが衝撃的でした。

－将来の夢や目標はありますか？
当面の目標は、土木施工管理技士2級試験の合格と、フォークリフトやドローンを扱えるようになりた

いと思います。会社が資格取得を積極的にバックアップしてくれるので、入社後、車両系や玉掛け、移動
式クレーン等を取らせて貰い、今後も現場で役に立てるよう様々な資格を取りたいと思います。

－休日はどのように過ごしていますか？
基本、土曜日・日曜日・祝日は休みで、昨年の夏ごろから近所のジムに通い筋トレを始めました。250

ccのバイクに乗っていますが、隣県程度にしか出かけられていません。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
建設業は、肉体労働や力仕事のイメージがありますが、パソコンやタブレットを駆使する作業もあり若
者が活躍できる場が多いと思います。是非、チャレンジしてください。吉光組は、先輩方が優しく色々と
声をかけてくれますし、明るい雰囲気で働ける会社ですので、一緒に頑張りましょう。
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けんせつ一番星☆
今月放送

1月28日（火）
「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05
エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方に

インタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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